

LEUK & LÖTSCHENTAL

März 2019

SCHWEIZ

Finsteres im Wallis

Beinhaus Leuk & Tschäggättä im Lötschental

Düstere Orte in den Schweizer Bergen: vom Beinhaus in Leuk ins nahegelegene Lötschental zu den wilden Tschäggättä und eine etwas andere Gletscher-Wanderung.

Wo ist es?

Der Kanton Wallis liegt im Süden der Schweiz und grenzt an den Genfer See sowie an Italien und Frankreich.

Das Beinhaus der Stephanskirche in Leuk und das Lötschental liegen ca. 30min Autofahrt voneinander entfernt nicht weit von Brig, dem wunderschönen Simplon-Pass und der italienischen Grenze.

Das Tschäggättä-Museum befindet sich im „Lötschentaler Museum“ in Kippel. Die Tschäggättä könnt ihr live am Fastnachtswochenende erleben.

Als Ausgangspunkt zur Wanderung durch das Gletschertal solltet ihr bis hoch zur Fafleralp fahren.

Wie kommt man da hin?

Entweder mit dem Auto oder auch gut mit dem Zug und anschließend durchs Lötschental mit dem Postauto.

Öffnungszeiten Beinhaus Leuk
Nur zur Sommerzeit von 8-20 Uhr

Öffnungszeiten Lötschentaler Museum in Kippel
Juni - Okt tägl. 14-17 Uhr, Montags zu



Unter der Stephanskirche in Leuk aufgestapelt in einer knapp 20m langen Wand warten 500-600 Jahre alte Schädel auf Besuch.

